

Dirección General de Comunicación

**Ciudad de México, a 2 de septiembre de 2020
Comunicado de Prensa DGC/275/2020**

Presidenta de la CNDH se reúne con familiares de víctimas

- Solicitan la intervención de la CNDH ante la subsecretaría de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación
- Denunciaron que nunca fueron atendidos por el extitular de la Primera Visitaduría General

La presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra, recibió a un grupo de familiares de víctimas que demandan la intervención de este Organismo Autónomo, para ser atendidos por el Subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas Rodríguez.

El grupo de personas, que mantienen un platón afuera de las instalaciones de la CNDH ubicada en el Centro Histórico de la CDMX, denuncian que nunca fueron atendidos por el extitular de la Primera Visitaduría General de la CNDH, José Martínez Cruz, pese a buscarlo, por tanto no se les dio seguimiento ni respuesta a sus demandas, entre ellas, la de una madre que pide justicia para su hija y los casos de personas que piden apoyo para encontrar a sus familiares desaparecidos.

Por instrucción de la presidenta, personal de la CNDH, dará seguimiento a las demandas de estas personas, reitera su postura de puertas abiertas para todo aquel que acuda a este organismo, ya que su principal propósito, es atender, acompañar y dar respuesta a las víctimas.